

VOLVAMOS A CLASES

SEÑOR DIRECTOR:

Valoramos enormemente la campaña recién lanzada del Ministerio de Educación (Mineduc) que fomenta la asistencia. Marzo es un mes clave para asegurar que los niños asistan de manera constante al colegio.

Frente a esto, resulta indispensable asegurar que las escuelas y liceos estén disponibles y abiertos para recibir a cada uno de los estudiantes. Sin embargo, lugares como Atacama y Santiago ven amenazado que los niños comiencen clases como corresponde. La deficiente gestión arrastrada y la imposibilidad de realizar trabajos en enero por temas administrativos, agrandan cada vez más los problemas.

Los responsables deben gestionar una infraestructura adecuada, no se deben permitir ni alentar paros ni suspensiones de clases y anticiparse a tomar acciones que impidan los cierres de colegios. Es de esperar que además de una gran campaña que motive volver a clases y asistir todos los días, el Mineduc gestione de manera eficaz los problemas que aún persisten. Todos los niños, todos los días, todas las escuelas.

*M. Teresa Romero, M. Paz Larrain,
Valentina Rebolledo, Deborah Nun,
Jazmín Aravena, Ignacia Godoy
Escuelas Abiertas*